



JEUDI 5 DÉCEMBRE 2019 : EN GRÈVE !

**NON AU PROJET RETRAITE
MACRON/DELEVOYE**

Face aux politiques de **casse** et d'**austérité**, élevons le **rapport de force** et inscrivons-le **dans la durée** !

Le projet Macron-Delevoye de contre-réforme systémique de nos retraites vise une fois de plus à abaisser les pensions de toutes et tous et à supprimer les régimes spécifiques dont celui des fonctionnaires.

Ces régimes, conquêtes sociales issues des luttes, ont permis de prendre en compte la diversité et les spécificités de différents secteurs professionnels, dont celui de la Fonction publique. La reconnaissance de la pénibilité de certains de nos métiers par un départ anticipé à la retraite et le calcul de la pension sur les six derniers mois de salaires font partie de cette construction dont aujourd'hui le gouvernement ferait bien de s'inspirer.

De tous les secteurs gronde la légitime colère.

Dans de nombreux endroits, les luttes se développent et s'enracinent. C'est vrai dans les établissements de Santé et d'Action Sociale, les Finances publiques, les services départementaux d'incendie et de secours, pour les personnels originaires de l'Outre-Mer, pour ne s'en tenir qu'à quelques exemples.



Le 5 décembre est un temps fort interprofessionnel pour la défense et l'amélioration de nos retraites solidaires et le refus du système par points (au détriment de notre système par répartition) voulu par le pouvoir exécutif et les libéraux de tout poil.

À partir de ce temps fort du 5 décembre, de nombreux secteurs travaillent d'ores et déjà à organiser la poursuite de la mobilisation au cours du mois de décembre.

Loin de s'opposer aux actions menées ces derniers mois aux Finances publiques, cette mobilisation veut porter un coup d'arrêt définitif à l'action de ce gouvernement contre l'organisation sociale de notre pays façonnée par des décennies de luttes sociales. Nous savons qu'au-delà de nos revendications propres aux Finances publiques, notre sort est lié à celui de l'ensemble du salariat, mis à mal par la politique d'ensemble du gouvernement Macron/Philippe.

Mobilisons-nous fortement pour exiger :

- »»» Le retrait du Plan Darmanin aux Finances publiques
- »»» Des créations d'emplois statutaires dans les nombreux secteurs qui en ont besoin
- »»» L'augmentation de nos rémunérations et salaires, notamment par le dégel immédiat de la valeur du point d'indice
- »»» La défense des missions publiques et l'amélioration des conditions de travail
- »»» L'abrogation de la loi d'août 2019 dite de transformation de la Fonction publique et de la loi « Ma santé 2022 »
- »»» La fin des politiques d'austérité avec les crédits indispensables dans les budgets 2020
- »»» Le maintien et l'amélioration des 42 régimes de retraite existants, dont le Code des pensions, ce qui passe notamment par un droit au départ à 60 ans, un taux de remplacement de 75 % pour une carrière complète, une meilleure prise en compte de la pénibilité et l'égalité entre les femmes et les hommes. Cela implique le retrait du projet Macron-Delevoe.

Toutes les formes d'actions de mobilisation avec les agents et salariés doivent être proposées et débattues dans la période : grève reconductible, initiatives diverses et variées

de luttes qui contribuent à l'élévation du rapport de force nécessaire pour gagner sur nos revendications et propositions pour une société, plus juste, de progrès social pour toutes et tous. Réunissons-nous dès le vendredi 6 décembre sur l'ensemble des sites pour décider des suites de cette journée, en faisant le lien avec les autres secteurs.



L'intersyndicale Solidaires – CGT – FO aux Finances publiques donne un rendez-vous unitaire à l'ensemble des personnels dans les manifestations interprofessionnelles :

→ à Muret à 9h00, devant la sous-préfecture

→ à Saint-Gaudens à 14h00 place Jean Jaurès

→ à Toulouse à 14h00 place Saint-Cyprien